

JEUDI 27 JANVIER

***MOBILISÉ-ES POUR LES SALAIRES, LES
PENSIONS ET LES MINIMA SOCIAUX***

Personne ne peut ignorer le contexte social et économique, les augmentations des produits de première nécessité, de l'énergie comme de l'alimentation et finalement du coût de la vie pour toutes et tous, jeunes, actifs·actives, demandeurs·demandeuses d'emploi et retraité·es.

Personne n'ignore que seuls les salaires, les pensions, les aides et allocations continuent de stagner voire même de baisser au regard de l'inflation.

Si, dans certains secteurs et entreprises, des mobilisations et des négociations ont permis d'obtenir des revalorisations de salaires, trop souvent encore les négociations sont au point mort ou les propositions des employeurs loin du compte. Les retraité·e·s très massivement mobilisé·e·s attendent toujours une réponse pour une augmentation immédiate de leur pension.

L'augmentation générale des salaires, des pensions, du point d'indice et du Smic, est nécessaire pour permettre de vivre décemment. IL y a urgence sur nos salaires !!!

L'UL CGT du Louhannais appelle à la grève et à la manifestation l'ensemble des salarié·es du secteur privé et public, les retraité·es et la jeunesse.

RÉDUIRE LES COTISATIONS SOCIALES ? ÇA PERMET D'AUGMENTER LES SALAIRES ?

C'est ça la solution !

En 2018, deux cotisations salariales ont déjà été supprimées au profit du salaire net à payer.

De moins de 20€ pour un salarié au SMIC...

Et le pouvoir d'achat a augmenté ?

C'est tout ?

Oui, car l'Etat a augmenté la CSG pour compenser la baisse de recettes engendrée par la suppression des cotisations.

C'est moins de droits pour leurs futures retraites ou une baisse de la prise en charge en cas de maladie pour eux et leur famille! Surtout, ça affaiblit le système.

Ça change quoi pour les salariés ?

Oui, les cotisations c'est du salaire différé, redistribué sous forme de droits (retraite, assurance maladie, chômage, accident du travail, famille) quand l'on en a besoin. Si les cotisations sociales venaient à disparaître, les ménages devraient dépenser plus pour espérer conserver le même niveau de protection sociale!

Comment ça ?

Le remplacement des cotisations vers l'impôt fait basculer la protection sociale d'un système solidaire où chacun participe selon ses moyens et reçoit en fonction de ses besoins, à un système assistanciel qui pousse, ceux qui en ont les moyens, vers un système assurantiel privé.

C'est moins bien ?

Le système de protection social actuel n'est pas soumis à la pression de la rentabilité du privé. Son financement par la cotisation garanti une gestion par les travailleurs dont l'objectif est de répondre aux besoins.

Mais on a encore les moyens de garder notre système de protection sociale ?

En fait, on produit de plus en plus de richesses mais elles sont accaparées par les gros actionnaires aux dépens des salaires (et des cotisations qui y sont rattachées).

C'est donc ça qui creuse les inégalités ?

Exactement ! La France est championne du monde en versement de dividendes, alors diminuer leur part dans le partage des richesses, ça permettrait de financer les revalorisations salariales... et la protection sociale !

Augmenter les salaires, C'est possible !

AUGMENTER LES SALAIRES, C'EST ENCOURAGER L'INFLATION ?



C'est logique, pour financer les hausses de salaire, les prix augmentent pour maintenir la rentabilité !

C'est trop compliqué pour moi...

Mais depuis 40 ans, les prix grimpent, pas les salaires ! C'est pour cette raison que le pouvoir d'achat stagne, voire diminue pour certains ménages.

Effectivement, le mécanisme peut paraître complexe, mais on ne peut pas dire que ce sont les hausses de salaire qui sont à l'origine de l'inflation actuellement ?

Oui, c'est vrai...

Non, les prix augmentent, pas les salaires !

En fait, la modération de l'inflation a pénalisé les salaires au profit des plus riches. Cette politique a creusé les inégalités.

C'est pour cela qu'il faut revaloriser les salaires au dessus des prix !

Pour s'en sortir, heureusement qu'on trouve des produits à bas prix.

C'est pas un peu risqué ?

La course au toujours-moins-cher alimente le dumping social, pousse aux délocalisations et détruit les emplois ! Par effet d'entraînement, le déficit de la balance commerciale s'accroît et la dette publique augmente !

Au contraire, faire le choix d'une inflation salariale modérée c'est bénéfique pour la consommation. Ça ouvre des débouchés pour les entreprises et, mécaniquement, ça diminue le montant de la dette publique !

Les prix bas, ce n'est donc pas la solution ?

Cette politique impose l'austérité salariale et budgétaire. Concrètement, c'est moins de services publics et moins de protection sociale.

Baisser les prix, c'est pas bon et augmenter les salaires ça pourrait faire grimper les prix... Alors, qu'est ce qu'on peut faire ?

Augmenter les salaires, c'est possible



MOBILISÉ·ES POUR LES SALAIRES, LES PENSIONS ET LES MINIMA SOCIAUX

Chaque année, une poignée d'experts nous explique qu'il n'est pas possible d'augmenter le SMIC et les minima sociaux, cela mettrait en péril l'économie ... Pourtant cette année encore, malgré la « crise », les cadeaux aux plus riches continuent de pleuvoir.

L'heure est à l'augmentation générale des salaires, pensions, allocations et minima sociaux.

Toutes et tous en grève et en manifestation le 27 janvier !



ulcgtdulouhannais.fr

IPNS- Ne pas jeter sur la voie publique



Jeudi 27 janvier

- **12h : rassemblement Place de la Charité à Louhans**
- **13h30 : départ Place de la Charité en covoiturage pour Chalon**
- **14h30 : manifestation - départ Maison des syndicats à Chalon**